



**Nombre de alumnos: Jacqueline Guadalupe Pérez Flores**

**Nombre del profesor: Alejandra Torres**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Redacción en español**

**Grado: 1**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grupo: A**

## REDACCIÓN EN ESPAÑOL

Es indispensable saber sobre redacción en español, puesto que tiene temas muy importantes para llevar a cabo en la vida cotidiana, como, por ejemplo, mejorar la expresión de la escritura, los procesos de lectura, prototipos textuales, textos personales, etc.

La expresión escrita es importante en la vida ya que la usamos en todo momento, sobre todo laboralmente y es por eso que la redacción en español nos da consejos para expresarnos mejor a la hora de escribir. A la hora de escribir la gramática es importante, pero es aún más importante saber exactamente qué queremos decir y en qué orden.

La cohesión es otro de los temas más importantes de la redacción en español puesto que es una propiedad que tienen los textos en la que el emisor suele mantener una relación entre los elementos y los mecanismos que harán producir un texto lingüísticamente atractivo, basándose en una idea.

La coherencia es otro tema importante, es la que contienen los textos cuando mantienen un equilibrio entre su fondo, su forma y su estructura lógica. La coherencia se desarrolla a medida que se van relacionando las partes de uno, es decir, la información progresa de manera adecuada cuando el texto se vuelve más claro y preciso con sentido unitario global y sin contradicciones.

Desde mi punto de vista la impersonalidad es bastante práctico ya que se conocen a aquellas oraciones que carecen de un sujeto concreto a quien se le pueda atribuir la acción que refiere el verbo.

Ahora bien, la intención comunicativa es bastante interesante y sobre todo es uno de los temas más importantes puesto que la intención comunicativa es lo que pretendemos lograr comunicar, junto con el

lenguaje, pues el lenguaje es el código mas importante en la comunicación humana. El lenguaje tiene diferentes funciones como la función apelativa, referencial, emotiva, poética, etc.

La lectura tiene varias etapas, en primer lugar, tenemos la prelectura que es la que consiste en identificar la información general del texto, después sigue la lectura, luego continuamos con la poslectura que es la que organiza la información leída, luego esta el contexto y finalmente la planeación.

Los morfemas gramaticales consisten en morfemas de genero que es para indicar su la palabra esta en masculino o femenino, también consiste en morfema de numero que es la que indica si la palabra está en plural y por último desinencias que son las que añaden al lexema.

También están los morfemas derivativos que consiste en dos tipos, prefijos y sufijos, los prefijos van antes del lexema y los sufijos van después del lexema.

En la unidad 3 de la materia de redacción en español se vio lo que son los textos personales, donde se dice que los textos personales se hablan básicamente sobre ti y tu forma de pensar, los textos personales se clasifican en textos históricos, familiares y escolares.

Los textos históricos es la narración de experiencias de la vida propia, en ellas se encuentra la autobiografía que es donde cuentas tu vida, también encontramos la memoria y estas es la que hace énfasis solo en algunos acontecimientos de la vida, luego tenemos el cuaderno de viaje donde prácticamente sirve para anotar los viajes que has hecho a lo largo de tu vida y por ultimo tenemos el diario, el cual es muy importante para nosotros ya que podemos llevar un registro de las cosas que hemos hecho o hemos pasado a lo largo de nuestras vidas.

Después tenemos los textos familiares que son las que van dirigidos a nuestros amigos, familiares o conocidos. En los textos familiares tenemos la anécdota que son relatos que salen de la vida cotidiana, también tenemos el correo electrónico el cual es una forma rápida de comunicarse con amigos o familia y por ultimo la carta que es un medio de comunicación escrito por el emisor y enviado al receptor.

Ahora bien, los textos escolares son los que nos ayudan a organizar el tiempo y conocimientos, en ellos encontramos la agenda que son donde registramos las actividades diarias, tenemos la bitácora en donde se realizan actividades de manera específica, luego el cuaderno de viaje que es el que redacta lo que se va aprendiendo durante el día a día y por ultimo los apuntes de clases donde se hacen anotaciones de cada asignatura, dándole así un estilo propio.

Por último, tenemos el plan de vida que es un plan que una persona se traza para conseguir objetivos en la vida, es un camino para alcanzar metas, en el plan de vida encontramos las prioridades, metas, plan, redacción de metas, metas y estrategias, matriz de plan de vida e inventario de vida, gracias a estos podemos tener un mejor conocimiento para cumplir nuestras metas.

Con este ensayo llegue a la conclusión de que la redacción en español es importante para todos ya que nos da un mejor aprendizaje a la hora de hablar o escribir, etc.

## BIBLIOGRAFIA

Antología UDS